



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>120 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83289539</b>
Prix	<b>1 060 000 €</b>

Menton  
Appartement à vendre (06500)

Très lumineux appartement en dernier étage d'une résidence de 1930 située en front de mer du prestigieux quartier de Garavan. Il est composé d'une entrée, séjour avec salle-à-manger, cuisine indépendante équipée, spacieuse chambre de maître, dressing et salle de douche avec toilettes. Le séjour et la chambre s'ouvrent sur une magnifique terrasse d'angle bénéficiant d'une merveilleuse vue mer, vieille ville et la frontière italienne. Il est possible d'acquies un deux pièces adjacent pour pouvoir transformer l'appartement en un 3 ou 4 pièces. 3 Caves et deux garages sont proposés également à la ...

*Very bright top floor apartment in a 1930 residence on the seafront of the prestigious Garavan district. It comprises an entrance hall, living room with dining area, fully fitted independent kitchen, spacious master bedroom, dressing room and shower room with toilet. The living room and bedroom open onto a magnificent corner terrace with a wonderful view of the sea, the old town and the Italian border. It is possible to purchase an adjacent two-bedroom apartment to transform it into a 3 or 4-bedroom. 3 cellars and two garages are also available for sale.*

## **SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE**

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

